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議会広報広聴調査会記録 
平成 30年 12月 27日(木) 

9時00 ～11時14分 

議 会 第 1委 員 会 室 

【出席者】小川委員長、川上副委員長、 

三浦委員、沖田委員、西川委員、村武委員、笹田委員、芦谷委員、 

田畑委員、澁谷委員 

【事務局】篠原次長、近重書記 

 

議題 

1  はまだ議会だよりVol.52について ······························· 資料1 

⑴ 記事の校正について 

ページ 担当委員 主な掲載項目 

1～4 沖田委員、芦谷委員 
表紙、見出し、議会改革特集、 

12月定例会のポイント 

5～6 全委員 トピックス 

7～10 村武委員、笹田委員 賛否の公開、討論、個人一般質問 

11～14 三浦委員、田畑委員 個人一般質問 

15～18 西川委員、澁谷委員 
個人一般質問、特別委員会報告、 
地域井戸端会を開催しました 

表紙の説明、3月定例会日程、あとがき 

 

⑵ その他 

 

2  その他 

  ⑴ CATV行政情報番組で議会報告会についての出演手続きを行う 

  ⑵ 議会報告会の班編成を次回までに決める 

 

 

次回会議 開催予定日：平成31年1月18日（金）    

午前10時～ 議会第1委員会室 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
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【議事の経過】 

〔 9時 00分 開議 〕 

小川委員長  ただいまより、議会広報広聴調査会を開催します。定足数に達している

ので、直ちに議題に入ります。 

 

１．はまだ議会だよりVol.52について 

 ⑴ 記事の校正について 

小川委員長  今日は議会だより52号の編集ということで、皆さん締切までに原稿を出

してくださり、柏村さんにゲラを作っていただきましたので、これに基づ

いて進めたいと思います。 

  ページ割当ては、レジュメにあるとおり振り分けています。少し時間を

取って検討していただいたものを１ページから順に確認したいと思います。

15分までチェックをお願いします。 

 

    《 以下、校正作業 》 

 

 

 ⑵ その他 

小川委員長  議会だより関係でその他ありますか。  

   （ 「なし」という声あり ） 

 

２．その他 

小川委員長  議題２のその他について何かありますか。 

近重書記  １点ほど。５月に議会報告会が予定されています。今年度も４月にケー

ブルテレビに委員長に出演されましたか、あの枠を今年も取るかどうか執

行部から打診がありました。 

    （ 「取る」という声あり ） 

  では取ることにして、中身や誰が出演するかは、また来月に協議する方

向で。 

小川委員長  委員長、副委員長よりも若い人の方が良いような気がします。 

田畑委員  まあ、枠だけ取っておいて。 

近重書記  はい。 

澁谷委員  今度の議会報告会のチーム編成等は、いつやるの。今回はこの広報広聴

で班長と副班長をした方が良いと思う。もう決まっているようなものだ。
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班長は三浦さん、西川さん、沖田さん、村武さん。そしてその横の人間が

補佐に就けば良い。 

笹田委員  それで案を作ってみてください。 

小川委員長  では次回調査会の日程で、そこと懸案の視察先の検討も進めておく必要

があるかと思いますので、１月下旬辺りで日程を合わせておきたいのです

が。 

    （ 以下、日程調整 ） 

  １月18日の10時からでいいですね。内容は視察と班編成です。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  その他何かありますか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  以上で広報広聴調査会を終了します。 

 

〔  11時 14分 閉議 〕 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  小川 稔宏   


